



Universidad del sureste

MEDICINA HUMANA

ALUMNO:
JOSE CARLOS CRUZ CAMACHO

CATEDRATIC@:
DRA. RITA ANGELICA DURAN MARIN

MATERIA:
PSICOLOGIA MEDICA

TRABAJO:
CUADRO COMPARATIVO

SEMESTRE:
PRIMER SEMESTRE

GRUPO: "A"

FECHA: 18/OCTUBRE/2022

FAMILIA

a **familia** es la célula principal de la **sociedad**, es donde **se** aprenden los valores y la práctica de éstos constituye la base para el desarrollo y progreso de la **sociedad**. Estando conformada por papa, mama y hermanos

podríamos definirla como una estructura social básica en la que padres e hijos se relacionan entre sí, basándose esta relación en lazos afectivos. La familia es exclusiva, forma un sistema, el sistema familiar, siendo una comunidad organizada, ordenada y jerárquica y muchas veces relacionada con su entorno. Un sistema es un conjunto de elementos y las relaciones que se establecen entre ellos, viéndose afectado por una doble interdependencia; los miembros entre sí y la interacción con el entorno.

Es muy fácil caer en el error de criticar a los demás. A nuestros hijos, nuestra pareja, nuestros vecinos, nuestros compañeros de trabajo, etc. Por eso es importante conocer lo destructivo que es para la familia, hacer de esto una práctica constante.

Al momento de que la mujer fue tomada con la misma igualdad que los hombres cambiaron muchas cosas (el niño empezó a tomar en cuenta la opinión de la madre y cambió la forma de la enseñanza)

SALUD MENTAL

Existen momentos críticos para la familia, por ejemplo la separación de la pareja nuclear (padre-madre) quienes como fundadores de ésta al separarse nos pueden dejar la sensación que todo ha terminado y que los hijos (niños o adolescentes) correrán graves peligros porque sus progenitores ya no están juntos, si antes no se amaban, no se respetaban, no se relacionaban sanamente sin conflictos, eso no era importante, lo catastrófico es que la pareja deje de convivir junta, ese detalle nos da un claro ejemplo de cómo tendemos a distorsionar la real importancia de la familia en nuestras vidas, una familia no se fundamenta en un hogar “casa” con todos sus miembros dentro en convivencia, una familia es mucho más que eso

La salud mental requiere tener una perspectiva social, dado que las personas estamos inmersas en **contextos que condicionan**, tanto de manera positiva como de manera negativa, **nuestras acciones y la manera en la que percibimos el mundo y estamos en él.**

La **familia** es una promotora de la **salud mental** ya que, a través de ella, el niño adquiere elementos esenciales para lograr un óptimo desarrollo psicológico y emocional, permitiéndole contar con herramientas para evitar alguna patología **mental** o adicción.

Mientras que en los hombres, cierto grado de locura era genialidad para los artistas, para la mujer siempre fue una condena. **Poetas, escritoras, artistas, amas de casa que no eran felices o jóvenes rebeldes, fueron encerradas** en hospitales psiquiátricos, alegando que padecían lo que se conocía como histeria femenina, siendo sometidas a todo tipo de prácticas excesivas, prácticas que hoy están desterradas.

BIBLIOGRAFÍA

Entrada de lista de referencias

Psicología clínica: qué es, síntomas y tratamiento. (s. f.). Top Doctors. Recuperado 8 de octubre de 2022, de <https://www.topdoctors.es/diccionario-medico/psicologia-clinica>

Cita textual

(Psicología clínica: qué es, síntomas y tratamiento, s. f.)

Haz clic en el texto marcado para copiar al portapapeles

- **Entrada de lista de referencias**
- *Salud mental: qué es normal y qué no.* (2010, 4 julio). Mayo Clinic. Recuperado 5 de octubre de 2016, de <https://www.mayoclinic.org/es-es/healthy-lifestyle/adult-health/in-depth/mental-health/art-20044098?reDate=08102022>
- **Cita textual**
- *(Salud mental: qué es normal y qué no, 2010)*